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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。第２回、高知
ＲＣ3179回の例会です。台風８号、
ノグリという名前が付いたようです
が、これは韓国語のタヌキという意
味だそうです。できる限り太平洋上
を彷徨ってどっかへ行ってもらえた
らありがたいなと思うところです。
台風の進路によって、皆さんの仕事に影響がないことを
祈るとともに、十分に備えていただけたらと思います。

　前回の例会でお話をしなければいけなかったのですが、
今日、Ａ３のペーパーを皆さんにお配りしました。本年
度のＲＩ会長、ゲーリー・CK・フォアンさんの方針が
書かれたもので、持ち帰って読んでいただくと今年１年
のロータリーの方向性が十分理解していただけると思い
ます。また、2014年、７月号の「ロータリーの友」に
も会長ご夫妻のお写真も載っていますので、併せてご覧
いただけたらと思います。
　本日は、前田健一郎ガバナー補佐をお迎えしての例会
です。後ほどお話を伺いますのでよろしくお願いします。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲「僕にまかせてください」ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
高知西ＲＣ　　前田健一郎氏（高知第Ⅱ分区ガバナー補佐）
高知西ＲＣ　　斉藤　嘉一氏（随行員）
高知北ＲＣ　　渡辺　憲司氏

◆ 青少年短期交換プログラムでニュージャージー州からリーダー２名、生徒28名が訪問
・Alison Bryantさん挨拶

　7470地区のガバナー補佐です。本日、こうして温かくお迎えいただきましたことを心から感謝申し上
げます。

・Allen Hamiltonさん挨拶
　7470地区から2670地区にまいりました。ホストファミリーの皆さんもありがとうございます。８月、
日本の学生たちがアメリカに来るため、今準備しています。エッソで25年働いています
が、東京にも４カ月住んでいました。日本は島の国なので、長い歴史があります。生徒た
ちに日本の文化を学んでもらうために、今回来ました。

・バナーの交換を行いました

● 会 長 報 告
 　　お手元に2670地区・7470地区の短期交換プログラムの歴史が書かれたものをお配りしましたので、一読ください。35
年間、1600人を超える学生が日本とアメリカの間を往き来しています。私たちロータリーの国際奉仕、社会奉仕の枠組み
の中で営 と々続けられていることをご理解いただきたいと思います。

● 幹 事 報 告
 　・来週は、先週の残りの委員会の計画発表です。

・例会終了後、ガバナー補佐とのクラブ協議会を行います。
・名簿の個人別調査表について確認の後、事務局に提出をお願いします。

● 広末直前会長、前田直前幹事の慰労会、西山会長、吉澤幹事の激励会の案内
　７月９日、18時30分から高知パレスホテルにて開催します。多くの参加をお願いします。

● 尾﨑典之会員に長期交換留学生のホストファミリーとしてのお礼をお渡ししました。
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勧めてください。この２点でございます。これらは毎年同じ
ＲＩのテーマに掲げられるものだと思います。また、ビル＆
メリンダゲイツ財団の協力に応えることができるだろう。そ
のようにも期待されています。以上の目標に達する努力を
することがクラブを強化し、ロータリーの奉仕を人 と々分か
ち合い、世界に輝きをもたらすことができると述べておら
れます。
　当地区、佐々木善教ガバナーは松山北ＲＣの所属で職
業は僧侶です。先ほど、会長さんからもご案内がありまし
たが、「ロータリーの友」７月号にガバナー紹介の文章を
原 一郎代表幹事が書いています。「お父様の佐々木善堯
様は、２度当地区のガバナーをされました。お兄さま、ご長
男もロータリアンという、まさにロータリー一族だと言えま
す。今年１月、アメリカサンディエゴでの国際協議会で研修
を受け帰国後、咽頭部に腫瘍が見つかりました。オペを受
け、経過も良好で、その精神力と体力で病を克服し快復を
しました」と締めくくっています。
　昨年11月、第１回ガバナー補佐研修会が松山で行わ
れ、研修会修了後には懇親会を開いていただきました。ガ
バナー補佐、一人一人に親しくお話をしていただき、その際
に腕時計を見せていただきました。お父様の佐々木善堯
さんの遺品で、これには多くの思い出がある。だから、いつ
も外出する時は携帯し、大切にしているとしみじみとおっ
しゃっていました。それ以来、ガバナーのお声を聞いたこと
はありません。２週間後は当クラブに公式訪問として来高
されます。私も随行いたします。久しぶりにガバナーのお声
を拝聴できると私も心より待ち望んでいます。
　地区のテーマは「個々の光りで一隅を照らし、ともに世
界を輝かそう」です。この一隅を照らすというのは、仏教の
教えに出てくる言葉だそうです。一人一人のろうそくの光は
弱くてもみなが寄り添って照らせば、地域社会を、日本を、
さらには世界を輝かすことができると考え、この思いを地
区のテーマとさせていただきます。とおっしゃっています。そ
して９つの地区運営方針を掲げていますが、これは全て各
クラブの委員会に関することばかりです。例会終了後に開
くクラブ協議会で、委員長さんの今期の計画をお伺いし、
それに対してガバナー補佐として、佐々木ガバナーのお言
葉をお借りしながらコメントしたいと思っています。
　会員増強についてガバナーは、ロータリー情報の延長
戦で良いので、新会員だけではなくて全会員でロータリー
の勉強を今一度していただきたい。そのために、各クラブ
でクラブ研修リーダーを推薦して欲しいと述べています。
先ほどの会長、幹事懇談会で西山会長から、当クラブでも
リーダーを既にガバナー事務所に報告済みであるとお伺い
しました。みんなでもう一度勉強するということが、退会防
止、会員維持、ひいては増強につながるんだというふうにガ
バナーはおっしゃっています。
　以上、ガバナー補佐としての話を終わらせていただきま
す。ご清聴ありがとうございました。

　ガバナー補佐訪問スピーチ
第２分区ガバナー補佐　　前田 健一郎 氏

（高知西ＲＣ）

　高知第２分区ガバナー補佐の前田
健一郎です。所属は高知西ＲＣ、職
業は歯科医師です。ロータリーに入
会して、今年で30年目になります。今
日は、同じクラブの斉藤嘉一会員とと
もにまいりました。斉藤会員には、私
が訪問する８クラブ全てに一緒に行っ
てくれることを承諾していただき、感謝していると同時に
ロータリーの友情を深く感じているところです。
　こちらの高知クラブは、前年度ガバナーを輩出されたク
ラブとして、大変ご苦労様でございました。感謝を申し上
げます。関ガバナー、森本代表幹事、そして安光ガバナー
補佐には多くのご教授をいただきました。感謝を申し上げ
ます。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いを
申し上げます。
　ここで、本日出席されている留学生の皆さんに、私の下手
な英語で一言ご挨拶をさせていただきたいと思います。
（この後、留学生退席）
　本日は、このスーパークールビズの時季にネクタイを着
用してまいりました。このネクタイは佐々木ガバナーより頂
戴したものです。各クラブを訪問する際には必ず着用して
いけということでいただいたものだと理解しています。
　ここに本年度のテーマが掲げられていますが、光り輝く
多くの星がちりばめられています。ネクタイもそれと同じデ
ザインです。「Light Up Rotary　ロータリーに輝きを」
に通じるものだと解釈をしています。
　私はガバナー補佐として第一の務めはガバナーの意向、
そして方針を皆様方に正確にお伝えすることと、各クラブ
とガバナーとのパイプ役になることだというふうに思ってい
ます。
　先ほど、西山会長からもご案内がありましたが、今期の
ホァン会長の意向、方針というものを皆様方にお配りしま
した。テーマは「ロータリーに輝きを」。ホァン会長は台湾
の台北ＲＣに所属し、職業はある会社と銀行の相談役だ
と紹介を受けました。会長は、中華的価値観に基づき、孔
子の「自分の行いを正しくし、家庭を整え、国家を治めて
こそ天下が平和になる」という教えがロータリー精神や価
値観に通じるものである。ロータリアンとして、ロータリー
の方針を人 と々分かち合い、クラブをより強力なものとして
地域社会で、ロータリーの存在感を高めていって欲しい。
そのことがロータリーを輝かすことができる。このように
おっしゃっています。
　そして、その目標として２つのことを掲げておられます。
１つは会員の増強、退会防止に努力し、現在120万人の会
員を130万人に増強したいと期待されています。今１点は、
ポリオ撲滅を実現するため、ポリオプラス基金への寄附を

● ゲストスピーチ
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● 累 計 額  ［7 月 8 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金84,100 円 14,583 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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ニコニコ箱
前田健一郎
ガバナー補佐
川添　　博

安藤　一臣
海治　勝彦
中島　和代

森本　征彦

河野　弘訓
前田　道雄

親睦委員会一同

ガバナー補佐として訪問させていただきました。ご支援、ご協力をお願いいたします。

県外で急用ができ。新旧慰労・激励会欠席となりました。広末さん、前田さん、楽しい例会ありが
とうございました。西山さん、吉澤さん、１年間よろしくお願いします。
入会して初めて皆出席賞をいただきました。ありがとうございました。
７月に入会させていただき、初めてニコニコします。これからよろしくお願いします。
先日、お誕生日のお花が届きました。西山会長の初仕事ではないかしら？と思いましたが、男性か
らメッセージ付きの花束をいただくのは１年ぶり。毎年ロータリーからの花束が幸せにしてくれま
す。心からありがとうございました。
短期交換留学生のホストファミリーを引き受け、楽しんでいます。男子高校生３名中２名が片言の
日本語を話し、安心しました。私の英語よりはるかに達者です。昨日は藤田さんとリーダーのアリ
ソンさんを迎え、バーベキュー、盛り上がりました。今年の留学生は全般的に質が高いです。伊丹
さん、ご苦労様です。
皆出席賞いただきました。今年度も皆出席を目標に頑張ります。
妻の誕生日お花が届きました。ありがとうございました。メッセージが年々短くなるね！と言われ
ました。
先週、新年度の親睦委員会にて第１回目の懇親勉強会を開催し、快く皆さんよりお釣りをニコニコ
として頂戴しましたので、ニコニコさせていただきます。

ガバナー公式訪問

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知西RC 　　7月18日　夜間例会（三）	 高 知 R C 　　7月29日　ロータリー休日（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

　6月24日

（-11）89 58 18 2 76.92　7月　8日

 （-9）86 49 9 19 88.31

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


